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1月 5日，2009年的第二个工
作日，巩义市委四届十一次全体
会议召开。上任不足百日的郑州
市委常委、巩义市委书记李公乐
在会上表示，2009 年很可能是新
世纪以来巩义经济发展最困难的一
年，巩义当好排头兵、实现全国百强
争先进位的压力越来越大。把结构
调整作为主攻方向，以项目建设
统揽经济发展全局将成为应对挑
战的主要突破口，抢抓机遇、迎难
而上，在全省实现经济社会率先
跨越式发展的目标不容动摇。

面对金融危机对实体经济的
影响逐步加剧，李公乐在讲话中
为 2009年巩义经济发展定调：生
产总值和地方一般预算收入必保
目标是增长13%，奋斗目标与2008
年持平，高于15%。巩义市市长张
春阳说，这样的目标体现了上级

“保增长”的要求，另外，作为全省的
排头兵，这样的增长目标表明了巩
义在目前的经济形势下的政治态
度和信心指数。巩义市委、市政
府克难攻坚的决心让当地的干部
群众和企业家们信心倍增。

奋力开拓 亮点频现
近期受国内外经济形势影

响，巩义工业经济各项主要指标
出现了波动。面对困难，不仅企
业家着急，巩义的领导更急。李公
乐到巩义的两个多月时间，几乎走
遍了豫联、河大煤业集团、永通特
钢、明泰铝业等当地30强重点企
业，在了解企业情况的同时，他亲
自到生产一线为企业员工打气，与
企业家共商破解之策。

巩义企业努力谋求破解难题
之路。鑫旺集团作为电解铝生产
企业受到较大冲击，但到目前为
止企业没有减产。集团总经理张
全利说，现在是考验鑫旺管理水平
和成本控制的时候，为了保证生产
正常，高层领导工资缓发，中层干部
减半发。在办公用品等成本控制上一律从紧，以前坐电梯现在走步
梯，以前发圆珠笔，现在只发笔芯。永顺铝业虽然也销售形势严峻，
但董事长徐顺卿并无资金之忧，原来的顺源铝业在去年与永煤
集团成功重组后，融资2.4个亿，企业抗风险能力大幅提升。

鑫旺和永顺是成功的防守者，而恒星科技、中原耐材和巩
义市建设机械制造有限公司则是主动出击的范例。恒星科技
在产品子午轮胎钢帘线因车市低迷而全线下挫的情况下，企
业果断参股风神轮胎，销量不减反增。同时主力产品钢绞线
在国内市场十分稳定的情况下，居安思危、逆势而进开拓国际
市场，去年年底与伊朗签订了近 3000 万美元的销售订单，现
在整个生产线满负荷运转。耐材市场跌声一片，但中原耐材
的“高纯全红柱石砖”订单却已经排到了今年4月份。总经理
李献明称，他们与北京金隅战略重组后，充分利用金隅集团的
资金、技术和成熟的销售网络，解决了原材料大幅上涨造成的
流动资金不足，提高了产品的技术含量，并成功把产品出口到
美国、日本等发达国家。而巩义市建设机械制造有限公司生
产的“复烤片烟烟包真空降温设备”生产线和三级喷射式全自
动真空回潮机，产品科技附加值高，且均是国家专利产品，目
前已占据全国烤烟100％市场，生产订单已排至2010年。

省委党校杨剑教授认为,在金融危机已经波及到实体经
济的情况下，巩义企业的这种现象为政府和企业家共同破解
难题提供了借鉴。 （下转第三版）

王文超在郑州“双四”活动总结表彰大会上指出

开展“双四”活动 提高双拥水平
本报讯（记者 聂焱 李娜）郑州“双四”

活动总结表彰大会昨日上午隆重召开。省
委常委、市委书记王文超在会上指出，要坚
持深入开展学习郑州、宣传郑州、建设郑
州、保卫郑州“四个郑州”活动和学习驻军、
宣传驻军、热爱驻军、支持驻军“四个驻军”
活动，不断探索，注重创新，进一步提高我
市双拥工作的整体水平。

省市党政军领导赵金声、于海、王林
贺、张发亮、党普选、高方斌、史安平等出
席会议。

市委常委、郑州警备区司令员李建华
主持会议。

市委常委、副市长王林贺代表市委、
市政府和郑州警备区对我市开展“双四”
活动情况进行全面总结。2006年以来，驻
郑部队广泛开展学习郑州、宣传郑州、建设
郑州、保卫郑州“四个郑州”活动；去年，市
委决定在全市广泛深入开展学习驻军、宣
传驻军、热爱驻军、支持驻军“四个驻军”活
动。“双四”活动开展以来，全市广大军民紧
紧围绕发展社会生产力和提高部队战斗
力，密切协作、共同奋斗，形成了两个活动
交相呼应、相得益彰的良好局面，产生了良
好的政治、经济、社会和军事效益。

王文超指出，深入开展“双四”活动，

是贯彻落实科学发展观、实现富国与强军
相统一战略目标的重要举措；是履行我军
历史使命、完成多样化军事任务的迫切要
求；是构建和谐郑州、加快建设“三化两型”
城市的现实需要。因此，要充分认识深入
开展“双四”活动的重大意义，切实增强做
好双拥工作的责任感和使命感。

王文超强调，要坚持深入开展“双四”
活动，推动我市经济和国防建设协调发
展。坚持用科学发展观统领双拥工作；地方
党委政府要切实履行好关心支持部队建设的
政治责任；驻郑部队要充分发挥优势，为郑州
跨越式发展作贡献；要争创全国双拥模范城

“六连冠”和省双拥模范城“七连冠”。
王文超要求，“双四”活动必须不断探

索，注重创新。要研究新情况，解决新问
题；拓展新空间，探索新方法；建立新机
制，创造新经验，推动“双四”活动深入持
久开展，努力做好双拥工作，军民团结，齐
心协力，为加快建设现代化、国际化、信息
化和生态型、创新型城市，为加快推进国
防和军队现代化建设作出新的更大贡献。

会议表彰了在“四个郑州”活动中涌
现出来的46个先进单位和52名先进个人
以及在“四个驻军”活动中涌现出来的 30
个先进单位和32名先进个人。

我市首创银信企战略合作新模式

市政建设投融资八大机构获资百亿
本报讯（记者 李丽萍）昨日下午，

郑州市商业银行、百瑞信托有限公司
与我市8大市政建设投融资公司举行

“郑州银信企战略合作框架协议”签
约仪式，达成100亿元的融资计划，这
标志着我市在项目建设领域开创出
银信企合作的崭新模式。市委常委、
常务副市长李柳身出席仪式。

这次签约是在市政府的主导和
协调下，由我市 8 大市政投融资公司
——郑州市预算外资金管理局、郑州
城建集团投资有限公司、郑州投资控
股有限公司、郑州市地产集团、郑州
市建设投资总公司、郑州交通建设投
资有限公司、郑州水务建设投资有限
公司、郑州公共住宅建设投资有限公

司分别与郑州市商业银行、百瑞信托
有限责任公司共同签署合作协议。

此次启动的 100亿元市政建设专
项资金将用于我市农林水利、交通、能
源基础设施建设、城市基础设施建设、
社会事业和民生、节能减排和生态建
设、自主创新和产业结构调整等建设
项目，以支持我市新一轮跨越式发展。

保障重大决策落实
市人大常委会机关学习

贯彻市委重要会议精神
本报讯（记者 潘燕 实习生 赵阳）市人大常

委会 7 日召开机关全体干部会议，传达学习贯
彻市委九届十二次全体（扩大）会议、郑州市纪
念党的十一届三中全会召开 30 周年大会和全
市领导干部廉政谈话会议精神，部署下一步工
作。市人大常委会主任郝建生主持会议。

市人大常委会党组书记白红战传达会议精
神时指出，要认真学习领会、坚决贯彻落实市委
重要会议精神，切实把思想和行动统一到市委的
重大决策部署上来。要学习我市重大部署的具
体内容、具体要求和实现路径，从人大工作的角
度，通过发挥人大立法、监督和决定重大事项等职
能作用，保障和促进这些重大决策的落实。要统
筹兼顾，密切协作，认真做好当前的各项工作；要
廉洁自律，严守纪律，加强党风廉政建设；要积极
进取，奋发有为，开创人大工作新局面。

市人大常委会副主任栗培青、魏深义、赵明恩、
王旭彤、张发亮、雷志、刘全心，秘书长赵英参加会议。

用新机制推动工作
市政协召开主席会议

本报讯（记者 武建玲）昨日，市政协召开第
四十四次主席会议，研究讨论市政协今年工作。

市政协主席李秀奇主持会议。李秀奇指
出，要用新理念谋划政协工作，用新思路引领
政协工作，用新机制推动政协工作。做好今年
工作，必须始终坚持党的领导，夯实促进跨越式
发展、构建和谐郑州的政治基础；必须牢固树立
科学发展观，夯实促进跨越式发展、构建和谐郑
州的经济基础；必须突出团结和民主两大主题，
努力夯实促进跨越式发展、构建和谐郑州的社
会基础；必须密切关注民生，夯实促进跨越式发
展、构建和谐郑州的群众基础；必须积极推进政
协机关规范化、程序化和制度化建设，夯实促进
跨越式发展、构建和谐郑州、促进政协履职的保
障基础；必须全面加强政协自身建设，努力夯实
促进跨越式发展、构建和谐郑州的组织基础。

市政协副主席岳喜忠、王薇、邓庆洲、牛西
岭、陈西川，秘书长孙景国出席会议。

市民踊跃参与
跨越先锋评选
网络投票昨日已超12万张

本报讯（记者 孟斌）由郑州市
跨越式发展综合协调办公室、市委
宣传部主办，郑州日报社承办的
2008 郑州年度经济人物——“跨
越先锋”评选活动启动后，广大市
民踊跃参与投票。

截至昨日 18 时，44 位候选人

共收到网络投票 124460 张，44 位
候选人中，收到选票最多的一位
候选人为 4359 票，最少的一位也
收到了2567票。再次提醒广大市
民，本次评选网络投票截止日期
为 1 月 12 日 17 时，请在此之前积
极为您心中的功臣投票。
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王文超寄语大学生

立志成才 为跨越式发展贡献力量
本报讯（记者 武建玲）昨日下午，郑

州师专学术报告厅内不时传来阵阵热烈
掌声，省委常委、市委书记王文超在这里
为中州大学和郑州师专的师生们作了一
场深入学习实践科学发展观辅导报告。
他勉励在校大学生深入学习实践科学发
展观，认清使命，立志成才，为郑州经济社
会跨越式发展贡献智慧和力量。

王文超向师生们介绍了科学发展
观的形成过程、科学发展观产生的时代
背景和实践基础、科学发展观的深刻内
涵和精神实质，并结合郑州发展实际，
介绍了我市深入贯彻落实科学发展观、
加快推进郑州跨越式发展的相关情况。

王文超就当代大学生学习实践科
学发展观提出明确要求：要坚定理想信
念，认真学习马克思列宁主义、毛泽东
思想、邓小平理论和“三个代表”重要思
想，深入学习实践科学发展观，牢固树
立跟党走中国特色社会主义道路的坚
定信念；要勤奋刻苦学习，不断拓展学
习领域，完善知识结构，学习新本领，掌
握新技能，不断增强为祖国和人民服务
的本领；要弘扬文明新风，自觉传承中
华民族传统美德，注重学习，积极践行，
大力发扬团结互助、扶贫济困、平等友
爱、诚信和谐的社会风尚，在全社会带
头践行社会主义荣辱观，充分展现当代

大学生的良好精神风貌；要积极参加社
会实践，把“读万卷书”与“行万里路”结
合起来，在实践中汲取丰富营养、提高
综合素质，真正成为既学识广博又能干
实事的新一代建设人才。

王文超寄语大学生：关心、了解郑
州，为郑州经济社会跨越式发展贡献自
己的智慧和力量；勇敢地担负起时代赋
予的重任，深入学习实践科学发展观，
坚定理想信念，勤奋刻苦学习，培养高
尚品德，锻炼过硬本领，为改革开放和
现代化建设作贡献。

市委常委、统战部部长胡荃参加报
告会。

昨日，记者
在郑州车管所看
到，前来为新车挂
牌的人们将办事
大厅堵了个水泄不
通。据介绍，最近办
理上牌手续的市
民每天都在1000
人左右，是平时
的5倍。

本报记者
宋晔 摄
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